
Orteisbeirat Sitzung am 03.03.2022 

2. öffentliche Sitzung im Meterche 

Beginn: 20:00 Uhr 

Teilnehmer:  6 Beisitzende 

1 Pressevertreter 

18 Bürger 

 

OB Mitglieder: Iris Sandhofen, Karlfred Heidelbach (Ortsvorsteher), Manuel Diefenthäler 
(Schriftführer), Joshua Keller, Jonas Bedacht, Guido Rahn (Bürgermeister) 

 

_____________________________________________________________________ 

Karlfred - Ankündigungen 

Karlfred eröffnet die Sitzung 

Begrüßt die anwesenden des Ortsbeirates und die Bürger 

Baum Höhe Arztpraxis Berliner Straße ist Weg 

 Bewohner möchten wieder einen neuen Baum 

Hundekotbeutelspender ist in Planung am Sportplatz 

Jugendplatz (Standort) ist zugesagt von der Seite der Anwohner 

Karlfred ist fertig 

_____________________________________________________________________ 

Guido - Ankündigungen 

ROLLGRABEN BÜRGERSTEIG 

Generell Straße begutachten 

Bürgerin beschwert sich - Kanten brechen an am Bordstein - Guido sagt es wird danach geschaut - 
Hausnummer (3)  

Wohnhaus Kaicher Weg fertig ʹ Außenanlage wird nun fertig gemacht 

Wohnhaus Kaicher Weg Hs-Nr.: 5 und 6 bezogen 

Bürger beschwert sich über Parksituation in dem Gebiet 

Parkplätze zuweisen bei Kaicher Weg - Haus an Autogröße angepasst 

Ladesäule funktioniert und wird gut genutzt 

Da scheinen 2 fälschliche Schilder zu stehen laut Bürger - muss man mal schauen 

_____________________________________________________________________ 



FEUERWEHR 

Neues Gerätehaus 

Grundstück beim Friedhof soll es vorläufig werden - es sei denn es ergibt sich was Besseres 

Grundstück kommt von der Stadt 

3 Fahrzeug-Boxen sollen es werden 

ca. 2 Mio. EUR werden die Kosten sein 

"es ist im Werden" 

Bürger fragt nach dem alten Feuerwehrhaus, was dann damit passiert 

Guido: erstmal umziehen dann danach schauen 

Kein Datum genannt! auch wegen Bürokratie 

_____________________________________________________________________ 

TRAUERHALLE FRIEDHOF 

Guido erklärt den Umbau 

Es wird ein großer Raum, gedreht, so, dass der Pfarrer dann frontal steht 

Wird diese Jahr beginnen (Sommer/Herbst) und dann soll es fertig werden 

_____________________________________________________________________ 

JUGENDPLATZ für alle 

Jonas verteilt Flyer an die Bürger wo die Planung zu sehen ist 

Jonas stellt den Platz vor ʹ erwähnt, dass es Vandalismus Sicher sein muss 

Örtlichkeit steht auch schon fest 

Größe des Platzes ist noch nicht festgelegt 

Parkplätze sind nicht geplant jedoch, Möglichkeit 2 Parkplätze zu errichten 

Überdachung ist eine Möglichkeit 

Man kann es nach Bedarf auch noch modifizieren 

Angebote bezüglich Kosten bewegen sich zwischen 8.00ϬΦ�ƵŶĚ�ϵ͘ϬϬϬΦ 

Billig geht auch, aber dann hält es nicht lange - Guido 

Welche Variante es wird steht noch nicht fest, ob groß oder klein 

Jonas erwähnt, dass es zwar Jugendplatz genannt wird aber ein  Platz für alle werden soll 

Bürger fragt - was ist mit dem Rest des Grundstücks  

_____________________________________________________________________ 

 



CABRIOHALLE/WASSER- UND BODENVERBAND 

Planung wird vorgestellt 

Idee ist: Beide Grundtücke zusammen verkaufen an einen Investor 

Investor ist in Planung mit Stadt  

Guido zeigt den Bauplan anhand einer Skizze 

Sackgasse mit Wendehammer 

es fallen keine Gebäude weg 

Richtung Sportplatz ist nichts geplant bezüglich des Straßenverkehrs 

Bürger fordert eine richtige Straße auszubauen richtung Sportplatz 

Guido will Erschließung direkt über Ernst-Reuther-Straße 

2 Parkplätze pro Wohneinheit 

Alles Einfamilienhäuser als Reihenhaus - 3, 6 (Länge) und 3 Häuser - 12 Häuser 

Das gute ist, dass die marode Halle wegkommt 

Scheune wird abgerissen und wieder neu Hochgezogen (Denkmalschutz) 

_____________________________________________________________________ 

Randnotiz: Zeichnungen/Skizzen zum ausgeben kommen sehr gut an, sollten wir öfter tun 

_____________________________________________________________________ 

ROGGAU-WEBSITE 

Jonas stellt Website vor  

sagt, dass es für Vereine sein soll und als "Kummerkasten" 

Es gibt schon eine alte Website, zu der aber keinen Zugang hat, da man nicht weiß von wem das 
geleitet wird 

Domain ist schon gekauft 

Bis zur nächsten Sitzung soll es fertig sein 
____________________________________________________________________ 

YPLAY 

Herr Theis wird von Karlfred vorgestellt, er ist für die Digitalisierung in Karben zuständig 

2 YpLay Mitarbeiter kommen hinzu und stellen Ihre Unternehmen vor 

Ortsbeirat wechselt setzt sich Publikum und YPlay übernimmt die Gesprächsleitung 

Herr Theiß übernimmt das Wort stellt sich und das Glasfaser-Projekt vor 

Roggau ist bescheiden ausgebaut bezüglich Internet 

Glasfaserausbau ist wichtig laut Herr Theiß 



Glasfaser trägt zu Attraktivität Karbens bei 

Stadt hat YPlay als Glasfaserpartner ausgewählt 

Ilbenstadt und Niddatal nutzen schon YPlay 

PPP von YPlay 

Erklär-Videos auf Play Homepage anschauen 

www.yplay.de 

die brauchen 40% Zustimmung der Bürger für ganz Karben Ausbau auch für einzelne Ortsteile 
möglich 

____________________________________________________________________ 

VERSCHIEDENES? 

Nichts 

_____________________________________________________________________ 

Verabschiedung 

FERTIG 

Ende circa 22:00 Uhr 

 


